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★運動会を終えて「生徒の感想・振り返り」★ 

【1学年】※一部修正・抜粋 
・運動会で楽しかったことはダンスです。ダンスリーダーになってオリジ
ナルをつくってみんなで楽しく踊れました。来年の運動会は今年よりも
盛り上げていきたい。（1-2島袋琉華） 
・運動会で楽しかったことはペアダンスです。足をけがして痛かったけ
ど、みんな笑顔でやることができて楽しかったです。来年の運動会
は、けがをしないで走れるように頑張りたいです。（1-2松田恵監） 
・学級ダンスでクラスのみんなが協力して踊ってくれたから、自分も楽しく踊ることができた。練習のときも、みんなが
協力して一緒に踊ったり、教えたりしてできたからよかった。（1-2金城結花） 
・私は走るのが苦手だったけど、運動会を通して、少し楽しいと思えるようになりました。みんなが一生懸命走って、
笑顔で終われたのでよかったです。ダンスは間違わないで踊れるか心配だったけど、上手く踊れたのでよかったで
す。（1-2新城叶夕） 
・運動会で楽しかったことはリレーです。なぜなら、練習の時よりもみんながめっちゃ本気だったし、応援しているのを
見ているだけでも楽しめたからです。来年の運動会は１年生の手本になれるように頑張りたい。（1-2大城和奏） 
・運動会で楽しかったことはダンスです。ダンスで練習してきたことを全力でやりとげることができたと思います。応援
合戦では、旗をふっているときに強い風が吹いていて、旗が重く感じられ大変でした。（1-2新川綾亮） 

【２学年】※一部修正・抜粋 
・運動会で頑張ったことはダンスです。なぜなら、覚えていな
いところがあったけど頑張ってついていくことができたからで
す。心に残っていることは、リレーです。なぜなら、足が速い
人が少なかったけど、一位になれたからです。来年は、練
習をしっかりして本番にのぞみたいです。（2-1新城英煌） 
・運動会ではエイサーを頑張りました。手をしっかり上げること
を意識しました。一番心に残ったのは、リレーです。リレーは、
最初は最下位だったけど、どんどん上がって1位になりました。運動会で学んだことは団結力です。みんなで力を
合わせると成功することがわかりました。このことをいろんなことにつなげていきたいです。（2-1関口真生） 
・私が運動会で頑張ったことは応援合戦です。去年は練習でもあまり声を出しませんでしたが、今年は練習も本
番も本気で取り組むことができました。一番心に残ったことはリレーです。みんなでバトンをつないで最後まで走りき
ったことがとても感動しました。最後に学んだことはみんなで協力して取り組めば一つ一つの行事を盛り上げること
ができることを知りました。来年は、声をかけ合ったり、お互いが注意できるようにして次に生かしたいです。（2-1嘉
手川ももこ） 
・運動会で頑張ったことは、ダンスリーダーとしてみんなを引っ張ったことです。最初から最後までまとまりがなく、急
に曲を替えて大変だったけど、ももこさんと一緒にみんなを引っ張ることができて、運動会本番のギリギリまでこわか
ったけど、最後はみんなで楽しく踊れることがわかり、やってみてよかったと思いました。（2-1上間凛々） 
・運動会は、全て全力で、あきらめずに最後まで楽しく終われるように、みんなで協力して頑張りました。一番心に
残ったのは、エイサーです。２，３年生が力を合わせて沖縄の伝統を引き継ぎ、一人一人が成長した一番楽しか
った種目でした。学んだことは、運動会はクラスみんなで参加すること、一人でも欠けるとみんなに負担がかかって
しまうことがわかりました。来年の運動会では、誰一人休まず、楽しく始め、楽しく終われる最後の運動会にしたい
です。（2-1平良美麗） 
・応援合戦では声を大きく出すことを頑張った。一番心に残ったことはダンスです。練習の時はみんなちゃんと踊っ
ていなかったけど、本番ではみんながちゃんと踊っていたからです。運動会で、チームワークは大切だということが
わかった。このことを、次の合唱コンクールで生かしたいです。（2-2新城杜晃） 
・運動会では、リレーを最後まで走りぬくことができました。一番心に残ったことはダンスで、練習ではなかなか上手
くできなかったことが多かったけど、本番で成功できたのでよかったです。これからはたくさんの行事があるので、み
んなで協力する力をつくっていきたいです。（2-2玉代勢湊） 
・運動会では応援合戦とダンスを頑張りました。応援合戦では練習よりも大きい声を出すことができたし、楽しむこ
ともできたのでよかったです。ダンスでは、リハーサルでうまくできなかったウェーブをみんなできれいにできたので嬉
しかったです。一番心に残ったことはリレーです。最下位だったけど、みんなで最後まで頑張れたのでよかったで
す。運動会ではみんなが一つになって団結することの大切さを学びました。クラスで賞が取れなかったので、次の
合唱コンクールでは、ハートフル賞をとれるように頑張りたいです。（2-2大城愛琉） 
・運動会では、みんなを信じて自分も楽しく踊りました。エイサーも心に残ったけど、一番心に残ったのはリレーでし
た。１，３組といい勝負で、最後には負けたけど、始めから終わりまで、みんなあきらめずに走っていて、一人一人
走っている人を応援していて、とても感動しました。運動会で学んだことは、「団結」が大切だということです。２－２
は何も勝てなかったけど、練習で上手くいかなかったことが本番でとてもよくできたことが嬉しかったです。次の運動
会も楽しむぞ！（2-2仲村柚花）



【運動会の表彰：9/27（金）】 
　１9月月目標の取組　1位：1-3　2位：3-1　3位：1-2 
　２総力リレー（各学年1位）1-3　2-1　3-1 
　３応援合戦　　1位：3組同盟学級　 
　４学級ダンス（各学年1位）1-1　2-2　3-1 
　５学級旗　　（各学年1位）1-1　2-3　3-1.3-3（同率） 
　６総合優勝　1位：3-1　2位：3-3　3位：3-2 
 
 
★2024年度第5回沖縄県U15バスケットボール選手権大会（9/28・29）★ 
【男子】1回戦：本部77－47高嶺 
　　　　2回戦：本部36－90SPICE 

【女子】1回戦：本部48－58Coast to Coast 

 　　　 ※3年生の女子もクラブチームで活躍していました！

【３学年】※一部修正・抜粋 
・とても楽しくていい思い出になった運動会でした。応援合戦も声を出すことができたし、リレーも最後まで走りきるこ
とができました。エイサーでは、間違えるときもあったけど、最後まで踊りきることができました。運動会のことを生かし
て合唱コンクールも頑張っていきたいです。（3-1照屋憧太） 
・3年生は最後の運動会なので、後悔のない楽しめる行動ができた。ダンスでは、振りについていけない時もあっ
たけど、クラス全体で振りや声の出し方を確認したりして、本番は見ていた方にも楽しんでもらえたと思いました。リ
レーでは、受け取り方や渡し方を統一することで1位に近づけたし、応援では、間に入る振りも一つ一つしっかりや
って頑張れた。総合優勝をとれて嬉しかったです。（3-1大城夏凛） 
・運動会は、とても楽しくてびっくりしました。僕的には3年2組のダンスがとてもよかったです。みんな楽しそうで全員
が笑ってやっているのもすごいと思いました。3年1組のダンスも踊っていて楽しかったです。3年3組のダンスも全員
がそろっていたし全員が声を出していたのでよかったです。リレーは予想外でした。まさか1位になるとは思っていな
かったので、びっくりしました。練習の時は半周差でビリでしたけど、走順を変えてみんなが本気になったら、練習の
時よりも速くなっていて、1組は本番に強いことがわかりました。（3-1喜納政義） 
・中学校最後の運動会は最高に楽しかったです。結果は思うようにはいかなかったけど、一つ一つがとても楽しく
て、内容が濃くて最高でした。本番に近づくにつれて、2組同盟学級のチームワークがよくなったと思います。また
エイサーでは、チョンダラーをしました。メイクなどをしてとてもいい思い出になりました。（3-2上地琉都） 
・運動会では、青組は何の賞ももらえず惨敗でしたが、各々が全力で楽しむことができた運動会だったと思いま
す。練習では、最初こそ良いとは言えない雰囲気でしたが、後半に差しかかってからはすごくアットホームな雰囲
気でできたと思います。（3-2上原大和） 
・中学校生活最後の運動会をみんなで楽しくできてよかったです。リレーもみんなでつないで、負けはしたけどみん
な笑顔で誰も文句を言わずに終われたし、学級ダンスでは、全員が踊ってみんなで楽しめてよかったです。エイサ
ーではチョンダラーをして、みんなで顔をぬり合ったりするのも楽しくて、エイサーを踊っている人たちはみんなかっこよ
かったです。2組は何も一位をとれなかったけど、練習から盛り上がって、気持ちは優勝だと思いました。（3-2平
田有彩） 
・今年の運動会はあっという間だったなと思いました。男女ペアでのダンスやエイサー練習、応援合戦の練習な
ど、やっている中で、男女の衝突はあり、けんかもしたけど、本番が近づくにつれてみんながまとまっていき、楽しそ
うな表情で踊ることができました。中学校最後の運動会、台風で延期になったりと、天候にはあまり恵まれなかっ
たけど、本番は割と晴れて、成功させることができたので良かったです。（3-3玉城結愛） 
・運動会は、クラスで協力することができたのでよかったと思う。学級旗と応援合戦では、1位をとることができたの
で本当に楽しい運動会でした。最初は、やらない人などもいたけど、本番ではみんながやっていたのでよかったで
す。（3-3松田裕達） 
・応援合戦の練習では、話も聞いてくれないくらい大変で、声を出さない人がいたり、3年生同士でけんかをした
り、色々なことがたくさんありました。だけど練習を重ねていくうちに、話を聞いてくれたり、整列が早くなったり、みんな
が全力でやってくれて、本番では1位になれたことがうれしかったです。ダンスでは、男子が恥ずかしがって踊ってく
れなかったり、本番直前までけんかをして大変だったけど、本番は動きをそろえて踊ることができました。結果は3位
だったけど、楽しめたからよかったです。総合2位になって、頑張ってよかったなと思いました。（3-3知名未依明） 
・中学校最後の運動会は、台風で延期になりながらも行うことができてよかったです。エイサーは、放課後残って
練習していたので、本番でもしっかり
踊りきることができました。応援合戦
やダンス、リレーや学級旗づくりを通
して、今まで以上に団結力が上がっ
たと思います。次の合唱コンクール
も頑張りたいです。（3-3比嘉惺太）


